

L'art à la rencontre de la politique à l'Espace 81



JOURNAL DE MORGES

par [Julien Lambert](#) , le 9 février 2021

Jusqu'au 25 février, une exposition organisée par l'Office de la culture est à découvrir à travers les vitrines du lieu.

« Quand l'art rencontre la politique »: c'est le titre de la nouvelle exposition de l'Espace 81 qu'il est possible de découvrir depuis lundi et jusqu'au 25 février depuis l'extérieur.

Alors que les élections communales approchent et que le 7 février 2021 marquait les 50 ans du droit de vote et d'éligibilité des femmes au niveau fédéral, l'Espace 81 fait un clin d'œil à la politique en exposant dans ses vitrines les quelques 90 croquis de conseillers communaux réalisés par le dessinateur morgien Paul Wüst (1898-1987) entre les années 1930 et 1960 et conservés aux archives communales.

L'occasion de revenir sur le passé politique d'un artiste de talent, lui-même conseiller communal, et de mettre en lumière une époque où les femmes n'étaient pas autorisées à participer aux décisions politiques. En effet, les portraits esquissés ne représentent que des hommes!

Depuis, les choses ont bien évolué puisque le Conseil communal compte aujourd'hui 41 conseillères.

Une des vitrines est également consacrée à l'histoire récente de la lutte pour le droit de vote féminin au travers de panneaux didactiques créés par la Commission fédérale pour les questions féminines pour l'occasion. De plus, cette exposition permet d'apprendre que l'arrière-grand-père maternel de Paul Wüst était le premier syndic après le départ des bernois et que Nuria Gorrite est la première – et toujours seule – femme syndique de Morges.